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Rex Automatisierungstechnik GmbH
Fichtenweg 3699098 ErfurtTELEFON/PHONE +49 36203 9591 0TELEFAX info@rex-at.dewww.rex-at.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Uwe Schulz (Sales Manager)MITARBEITER/EMPLOYEES 20-49UMSATZ/TURNOVER 2-5 Mio. €EXPORT <10%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES - ISO 9001.2015 - UL Zertifizierung

DIENSTLEISTUNGEN Technologieentwicklung | NC/CNC-Bahnsoftware | Software für Steuerungstechnik | Sonstige Maschinensoftware |Software für sicherheitsrelevante Funktionen | Software zur Ankopplung unter- und übergeordneter Steuerungssysteme | Software zurSteuerung von interpolierenden Achsen | Digitalisierung | Virtuelles Engineering | Mensch-Maschine-SchnittstelleABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Transport-/LagerwesenFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Sondermaschinenbau | Steuerungs- und Regelungssysteme | Systemintegration | Virtual EngineeringKURZPROFIL Die REX Automatisierungstechnik, ein Mitglied der Eckelmann Gruppe, steht seit mehr als 30 Jahren für Qualität, Innovation,zukunftsweisende Softwareentwicklung und Technologielösungen. Als zuverlässiger Partner des Maschinen- und Anlagenbaus bieten wir diegesamte Bandbreite der Maschinenautomation: von kundenspezifischen Hard- und Softwarelösungen bis zu schlüsselfertigenAutomatisierungssystemen.REFERENZEN Asys Automatisierungssysteme GmbH, KMW Engineering, LPKF Laser Electronics SE, JAT Jenaer Antriebstechnik GmbH, LLTApplikation GmbH, Logomatic GmbH, SMR Sondermaschinen GmbH, Eckelmann AG
SERVICES Technology development | NC/CNC train software | Software for control technology | Miscellaneous machine software | Softwarefor functions with an impact on safety | Software for coupling lower- and higher-level control systems | Software for controlling interpolingaxes | Digitalization | Virtual Engineering | Human robot interfaceINDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Transportation and warehousingRESEARCH AND DEVELOPMENT Special mechanical engineering | Control and regulating systems | System integration | Virtual engineeringSHORT PROFILE REX Automatisierungstechnik, a member of the Eckelmann Group, has stood for quality, innovation, pioneering softwaredevelopment and technology solutions for more than 30 years. As a reliable partner for machine and plant engineering, we offer the entirespectrum of machine automation: from customer-specific hardware and software solutions to turnkey automation systems.REFERENCES Asys Automatisierungssysteme GmbH, KMW Engineering, LPKF Laser Electronics SE, JAT Jenaer Antriebstechnik GmbH, LLTApplikation GmbH, Logomatic GmbH, SMR Sondermaschinen GmbH, Eckelmann AG


